

# *La Bourrée du Carladès*

Le 13 janvier 2019, au local du groupe de Vic-sur-cère s'est tenue l'assemblée générale du groupe folklorique « la Bourrée du Carladès ».

Les adhérents étaient tous présents à cet évènement important qui a permis d'élire un nouveau bureau.

Composition de la nouvelle équipe :

CAMBON Mireille : présidente

RAUSSOU Marie-Thérèse : co-présidente

ROUQUIER Isabelle : secrétaire

SOUBRIER Michelle : trésorière

Le bilan de l'année 2018 reste positif et la trésorerie est saine.

Les répétitions reprennent le vendredi 1<sup>er</sup> mars à 20h30.

Nous organisons le 29 mars à partir de 20h30 au local une soirée porte ouverte pour faire découvrir les danses folkloriques.

Parmi les souvenirs de l'année, le groupe n'oubliera pas l'invitation pour la rencontre des sites historiques à Monaco en présence du Prince Albert, son épouse et leurs enfants.

